

# Phoenix 9

Von abgemeldet

Eine Stunde später dämmerte es bereits. Darth Maul und Phoenix saßen vor dem kleinen Feuer und Ani lauschte Darth Maul, der ihm den Grund für die gigantische Ruine hinter ihnen mitteilte. Natürlich beschrieb der Sithlord die kleinen Angreifer bis ins letzte Detail und ließ dabei selbstverständlich auch die messerscharfen, vor Gift triefenden Zähne nicht aus. Als er geendet hatte, setzte er noch hinzu, dass diese kleinen Kreaturen vielleicht um sie herum lauern und sich für einen Angriff bereit machen könnten. Er grinste, als er Anis erschrockene Miene sah, und der Padawan wurde rot, weil er sich so leicht hatte erschrecken lassen. Obi Wan hatte das alles mit säuerlichem Blick mitangesehen, dann fragte er Darth Maul: "Lord Maul, was hält Sie eigentlich hier? Ich dachte, Sith würden die Gesellschaft der Jedi nur schätzen, wenn selbige zerstückelt am Boden liegen, oder irre ich mich da?" Der Sith betrachtete ihn eine Weile mit seinen gelben funkelnden Augen, dann entgegnete er: " Nun, das mag sein, aber mein Schiff", er deutete mit seinem Kopf auf ein graues langes Schiff, " benötigt Treibstoff, und den gibt es hier leider nicht. Also bin ich gezwungen hier zu bleiben. Wie sieht es mit Ihnen aus?" Sein höhnisches Lächeln wurde gerade perfekt untermalt von dem Geräusch berstenden Metalles. "Tja, ich denke, das dürfte sich inzwischen auch erledigt haben. Wir sitzen jetzt alle in diesem Dschungel fest. Hat irgendjemand eine Idee, was wir jetzt tun könnten?"